

*Agence Immobilière Provençale*

**6 Pièces**

**Réf. 300V4759M**

**1 420 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa avec piscine et jolie vue dégagée sur les greens à vendre secteur résidentiel du Golf 18 trous de Sainte Maxime. Cette belle villa de plain-pied, construite en 2000 sur un terrain de 1950 m<sup>2</sup>, dispose de 6 pièces principales dont 4 à 5 chambres. Elle se compose d'une entrée, d'un séjour salon avec cheminée de 50 m<sup>2</sup> ouvrant sur terrasse face à la piscine, d'une cuisine aménagée ouverte ouvrant sur terrasse, d'une chambre en suite avec salle de bains, d'une chambre avec douche et lavabo, d'une pièce buanderie dressing et d'une chambre / bureau. Le tout complété par un studio indépendant ...

Villa with swimming pool and lovely open view of the greens for sale in the residential area of the 18-hole Golf Course of Sainte Maxime. This beautiful single-storey villa, built in 2000 on a plot of 1950 m<sup>2</sup>, has 6 main rooms including 4 to 5 bedrooms. It consists of an entrance, a living room with fireplace of 50 m<sup>2</sup> opening onto a terrace facing the swimming pool, an open fitted kitchen opening onto a terrace, an en-suite bedroom with bathroom, a bedroom with shower and sink, a laundry room, dressing room and a bedroom/office. All completed by an independent studio with a surface area of 30 ...

**AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE**

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

